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В конце прошлого года в городской Администрации состоялось заседание постоянной
депутатской комиссии по социальной политике и ЖКХ под председательством Главы
города Углич Юлии КУСАКИНОЙ и при участии Главы Администрации города Сергея
ПАРФЕНОВА. Также присутствовали представители городской Администрации,
общественности, полиции, Ярославской областной станции по борьбе с болезнями
животных. Темой обсуждения уже не в первый раз стал вопрос о безнадзорных
животных на территории Углича, а именно проблемы, связанные с их отловом,
временным содержанием, ветеринарной обработкой и утилизацией отживших свой век
животных.      

  

На сегодняшний день в городе не ведется полномасштабная регистрация и учет
численности собак, не проработан вопрос утилизации (крематорий, место захоронения),
нет места купли – продажи – выставки животных, нет мест выгула и механизма отлова
собак, не разработана система временного содержания (корм, помещение, земля,
ветобработка), отсутствует приют для животных, нет механизма возврата животного
владельцу (оплата, условия) и информирования населения о найденных, не определены
пути привлечения к ответственности за жестокое обращение с животными и за
административные правонарушения согласно Федеральному Закону 100-ФЗ.
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Сложность в разрешении сложившейся ситуации состоит в том, что большинство
обозначенных мероприятий находится в компетенции органов государственной власти
субъектов РФ, которые, по-видимому, не уделяют особого внимания этой наболевшей
теме. А финансирование требуется не маленькое. Органы же местного самоуправления
в праве вести деятельность лишь в рамках благоустройства территории города.

  

Ветслужба в своей работе руководствуется Федеральным законом «О ветеринарии». В
ее полномочия входит только оказание комплексных мер по борьбе с болезнями
животных, то есть ветобработка. Осуществляется также и регистрация животных, но
имеет добровольный характер. Со стороны местной власти были неоднократные
попытки пригласить в Углич специальные службы из Ярославля и Тутаева, но
договориться так и не удалось. Привлечь каким-то образом к участию общество
охотников однозначно не представляется возможным, так как оружие в населенных
пунктах применять запрещено. Полиция может помочь в плане привлечения к
административной ответственности хозяев питомцев (если таковые установлены), а
использовать оружие против животных имеет право только при непосредственной
угрозе жизни и здоровью граждан или своих сотрудников.

  

На заседании также было озвучено конкретное предложение. Если в Угличе найдется
человек, желающий создать клуб любителей животных и способный заняться такими
видами деятельности, как дрессировка, содержание питомцев (приют для животных), то
Администрация готова помочь в организации этого полезного дела.

  

Как оказалось в процессе обсуждения, вопросов было больше, чем ответов, но
определенные дальнейшие шаги все-таки были намечены. Было принято решение
направить запрос в ГУ ЯО «Ярославская областная станция по борьбе с болезнями
животных» «Угличская районная станция по борьбе с болезнями животных» по вопросу
полномочий и подготовки предложений по выработке совместного механизма принятия
мер. Также было решено направить обращение по поводу отлова и содержания
безнадзорных животных в Департамент территориального развития правительства ЯО,
проработать вопрос о требованиях к земельным участкам для размещения площадок
выгула собак и подготовить проект такого объекта, регулярно организовывать рейды
совместно с полицией по соблюдению правил выгула собак в рамках Федерального
Закона 100-ФЗ. Следующее заседание, посвященное этой теме, назначено на конец
января.

  

 Наталья ТИХОМИРОВА
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